



CECAN y UA formarán especialistas en cáncer

En una decisión histórica para el fortalecimiento de la atención oncológica en el norte del país, el Consejo Regional de Antofagasta aprobó el financiamiento de dos proyectos impulsados por el Centro para la Prevención y el Control del Cáncer (CECAN) y la Universidad de Antofagasta.

Las iniciativas permitirán que, en el futuro, se formen especialistas en oncología directamente en la Región, avanzando en la descentralización del sistema de salud y reduciendo brechas de acceso al diagnóstico y tratamiento del cáncer.

Ambos proyectos, presentados por un equipo liderado por la Dra. Carolina Velásquez, investigadora asociada al CECAN y académica de la Universidad de Antofagasta, establecerán en un plazo de cinco años



\$ 430 MILLONES DEL GORE

las condiciones para contar con un centro formador en oncología al interior de dicho plantel estatal.

Uno de ellos está orientado a la formación de oncólogos médicos y radioterapeutas, mientras que el segundo se enfoca en la capacitación de enfermeras de práctica avanzada en oncología. ☺